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体育部韩棋 2015 年度工作总结 
 

——我校大学生足球队在中甲征战九年遗憾降级，本人非

常内疚。虽然有许多主、客观原因，但我们自己的许多工作做

得也不是令人满意的，比如：对教练员的培养、对内外球员的

管理、对学生球员的教育都有不到位的地方。我们将进行认真

的总结，争取明年重返中甲。 

——认真履行了直属支部书记职责，遵循“围绕中心、服

务大局”的工作思路，今年本人辞掉原有课程的授课工作，把

工作重点放在良乡校区，一半以上的时间在良乡校区深入教学

一线，以高度的责任感、饱满的热情、务实的态度做好一线教

师的后勤保障，以服务者身份去与教师们交流交谈交心，了解

教师们的所思所想所盼。教师患病住院，能在第一时间到病床

前看望问候。 

——围绕学校和体育部的中心工作抓好党建工作；加强领

导班子自身建设，开展了“三严三实”专题教育活动，并结合

《准则》和《纪律处分条例》的学习，加强了党性修养，坚定

了理想信念，强化了作风建设；认真完成了学校党风廉政建设

和反腐败工作任务，在体育特长生招生工作中没有出现任何违

纪行为；认真落实了中央八项规定精神，持之以恒纠正“四风”；

组织党员及积极分子参观冀东抗日战争烈士陵园。  

——鼓励教师特别是年轻教师在学科建设上有所作为并在
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政策上加大倾斜力度，还想方设法为年轻教师课题项目去寻找

资金；首次选派年轻教师作为访问学者到国外进修一年；一名

教师以国家体育总局武术专家身份到英、法两国进行太极拳培

训；四名教师参加了国家顶级比赛的裁判工作；从今年三名教

师申报职称的材料看，不论论文级别，还是出版图书质量都有

不同程度的提高；一名教师完成了北京理工大学“十二五”

（2014-2015）规划教材项目，教材受到普遍好评。 

——参与完成了体育教学大纲修订工作；继续优化体育课

程设置；正式实施新教学运行方案，班级学生容量较大幅度降

低，受到学生和任课教师的好评；制定教师看课、教师教学反

馈、学生教学建议反馈等制度。 

——参与制定、修改了“北京理工大学高水平运动员管理

条例”和“北京理工大学教练员管理条例”并颁布实施。为各

队制定近期和中长期目标。 

——足球队在全国大学生足球联赛中再次蝉联总冠军，实

现了第二次“三连冠”；第四次代表中国出征世界大学生运动

会获得第 10 名；武术队在北京高校比赛中获得女团第一名、男

团第二名、男女团体总分第二名；田径队在高校运动会获得女

团第三、男团第四，团体总分第四名；在全国大学生田径锦标

赛上获得 1金、1银、2铜。 
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——学生业余代表队参加了北京市和全国比赛并取得较好

成绩，如：男子棒球队获得北京市冠军，武术团体比赛北京高

校亚军，女子篮球队在北京市大学生篮球联赛获普通组亚军。 

——参与打造了体育文化节、良乡春、冬季校园马拉松等

活动品牌和全校性传统学生群体活动；积极配合学生处开展“一

年级工程”新生晨跑活动；完成今年体测工作。 


